

# WOMAN

**60 Seiten  
Geschenke  
Extraheft**

**PLUS:** Keksideen  
& Kärtchen für den  
Adventkalender

**BUB, 10,  
KLAGT AN!**

„Papa, warum  
kümmerst du  
dich nicht um  
mich?“

**BODY  
CHALLENGE**

Mit WOMAN-  
Experten  
gesund 8 Kilo  
abnehmen

Schönster  
**Glamour  
Schmuck**  
So funkeln Sie  
beim Fest!

# Horoskop 2016

**SO WIRD IHR JAHR!**

Die Prognose von *Starastrologin*  
*Helga Kuhn* für alle 12 Sternzeichen in Sachen  
Liebe, Karriere und Gesundheit





**DUO.** In ihren Shop kommt nichts, was nicht den hohen Ansprüchen der Jungunternehmerinnen entspricht. Jedes Stück ist handgefertigt und persönlich von Anna Franz (l) und Elisabeth Bauer genau geprüft.

Eine dicke Freundschaft verbindet **ELISABETH BAUER, 37, UND ANNA FRANZ, 35**, schon lange: In „die Wolle“ geraten sich die Gmundnerinnen nur im positiven Sinn: Sie produzieren edle Mode aus Kaschmir, die sie in einer Garage in der Toskana fertigen lassen ...

# „Wir sind total verstrickt“

Schlicht ist Kaschmir am schönsten.“ Elisabeth Bauer, 37, und Anna Franz, 35, wissen genau, was sie in modischer Hinsicht wollen. Und verwirklichen ihre Vorstellung von Stil seit zwei Jahren mit dem Label *Caleo Cashmere* ([boulasse.com/caleo-cashmere](http://boulasse.com/caleo-cashmere)) – im Online-Shop sowie im Pop-up-Store im Zentrum von Gmunden. Schals, Ponchos, Strickwesten und Babydecken gehören zum Sortiment aus feinstem Kaschmir – jedes Teil davon handgefertigt und von den Neo-Unternehmerinnen persönlich absegnet. Die beiden Gmundnerinnen kennen einander schon seit Kindergartenzeiten, die Freundschaft vertiefte sich während der Ausbildungszeit in Wien. Elisabeth blieb in der Hauptstadt und arbeitete in einer PR-Agentur, Anna ging nach Italien, wo sie 13

Jahre lebte und für eine Hotelkette Kundenkontakte pflegte. „Meine Liebe zu Kaschmir hat sich dort entwickelt – durch meinen damaligen Freund. Er hat nie etwas anderes getragen als die Kaschmir-Pullis seiner Mutter“, lacht die zweifache Mama. Mit Elisabeth, die auch zwei Kinder hat, entwickelte sie aus dieser Vorliebe nach und nach eine Geschäftsidee. Ein Gespräch mit den Fashion-Ladies über Mut, Ideenreichtum und eine Garage in der Toskana.

**„VERTRAUEN ZUEINANDER IST ALLES ...“**  
**WOMAN:** Sie haben lange Zeit nur wenig Kontakt miteinander gehabt. Wie kam es zur Wiedervereinigung?  
**BAUER:** Wir kennen einander schon aus dem Kindergarten, eine enge Freund-

»Nur zu Hause sein wollten wir nicht, und an einen Fulltime-Job war mit den Kindern nicht zu denken. Für so ein Projekt braucht man aber viel Mut.  
**ELISABETH BAUER, 37, JUNGUNTERNEHMERIN**

schaft ist während unserer Zeit in Wien entstanden, wo wir in der Nähe voneinander wohnten. Anna war in der Gastgewerbeschule und studierte Wirtschaft, ich absolvierte eine Fachhochschule für Tourismus.

**FRANZ:** Danach ging ich nach Italien, weil ich unbedingt Italienisch lernen wollte. Nach fünf Jahren im Job, in denen ich zwischen Rom und Florenz herumreiste, studierte ich noch Wirtschaft in Siena. Mit 29 Jahren wurde ich schwanger und entschloss mich, mit meinem Baby nach Gmunden zurückzugehen.

**BAUER:** Ziemlich genau zu derselben Zeit verschlug es auch mich wieder in die Heimat, nachdem ich 17 Jahre in Wien gelebt hatte.

**WOMAN:** Wie entstand dann die Idee, ein eigenes Label zu gründen?

**BAUER:** Wir konnten endlich wieder mehr Zeit zusammen verbringen, und so überlegten wir, uns auch beruflich zusammenzutun. Denn nur zu Hause sein wollten wir nicht, und an einen Fulltime-Job war mit den Kindern nicht zu denken. Für so ein Projekt braucht man aber auch viel Mut. Es hätte ja auch schiefgehen können.

**FRANZ:** Ja, das stimmt sicher. Aber wir bekommen Rückendeckung von unseren tollen Männern.

**BAUER:** Sie sagen, dass sie sehr stolz auf uns sind. Na ja, müssen sie ja (lacht).

**WOMAN:** Man muss sicher perfekt harmonisieren, wenn man so ein Projekt zusammen realisiert?

**BAUER:** Ja, absolut. Vertrauen zueinander ist alles. Da kommt uns natürlich entgegen, dass wir uns schon so lange Zeit kennen.

**WOMAN:** Weshalb entschieden Sie sich ausgerechnet für die Kaschmir-Branche?

**BAUER:** Ich arbeitete in Italien als Übersetzerin für einen Kaschmir-Produzenten, dieses Produkt faszinierte mich. Elisabeth und ich überlegten, hochwertiges Kaschmir aus Italien auch in unserer Gegend bekannt zu machen. Meine Schwester, die eine Modeschule absolvierte, hilft uns beim Designen der Modelle.

**WOMAN:** Pflegen Sie noch Ihre Kontakte zu Italien?

**BAUER:** Absolut. Unsere Waren lassen wir in einem kleinen Familienbetrieb von zwei Brüdern, die ihre Garage zu

einer Strickerei umgebaut haben, produzieren. Auf sie können wir uns absolut verlassen. Das ist richtige Handschlagqualität. Da läuft nichts am Fließband, alle Mitarbeiter haben das Kleidungsstück in den Händen, bevor es über den Ladentisch geht.

**WOMAN:** Wie kamen Sie auf Ihren Label-Namen „Caleo“?

**FRANZ:** Wir haben uns lange die Köpfe darüber zerbrochen, wie unser Label heißen soll. Bis wir den Einfall hatten, es nach unseren erstgeborenen Kindern zu benennen: Carolina und Leopoldo. Mittlerweile sind noch Max und Ludwig dazugekommen.

**WOMAN:** Wie würden Sie den Stil Ihrer Modelle beschreiben?

**BAUER:** Schlichte Formen, klare Linien, edle Farben – ohne Schnickschnack. Kaschmir kann das 17-jährige Mädchen genauso tragen wie die 70-jährige Dame. Es ist ganz schlicht, in Verbindung mit einer chicen Handtasche oder tollen Accessoires wird es zu einem Highlight.

**FRANZ:** Und es passt in allen Lebenslagen, zum Beispiel auch für Mamas. Elisabeth trägt ihre Kaschmir-Pullis sogar zum Mutter-Kind-Turnen!

**WOMAN:** Was steht als Nächstes an?

**BAUER:** Wir haben am 23. Dezember bis 21 Uhr und am 24. Dezember bis 12 Uhr offen. Im Weihnachts-Stress helfen wir gern!

Theresa Klinglmayr ■

## Handarbeits-Shops in OÖ



1\_ Handgefertigte Unikate aus selbst hergestellten Strickstoffen gib't's bei der Mühviertlerin Anita Stölberger im Online-Shop. Neben Kleidung, Taschen und Accessoires findet man auch Strickanleitungen. [stricken-sta.at](http://stricken-sta.at) 2\_ In Claudias Wollzimmer in Steyr findet man eine große Auswahl an Wolle unterschiedlichster Qualität, zwei Mal monatlich finden Stricktreffen & Workshops statt. [claudias-wollzimmer.jimdo.com](http://claudias-wollzimmer.jimdo.com) 3\_ Tolle Bio- & Designerstoffe vom Linzer Shop StoffART sorgen für Abwechslung beim Handarbeiten. Schnittmuster und Anleitungen stehen online bereit. [stoff-art.at](http://stoff-art.at)